

EL ALCALDE INAUGURA LA ASAMBLEA DE LA RED ESPAÑOLA DE CIUDADES SALUDABLES

Vva. de la Cañada, 3 de jul.- El alcalde, Luis Partida, ha presidido esta mañana la jornada bajo el lema "Hacia unas ciudades más saludables" y la Asamblea de la Red Española de Ciudades Saludables (RECS), sección de la Federación Española de Municipios y Provincias que el regidor villanovense va a presidir durante esta legislatura. En el acto inaugural han participado, junto al regidor villanovense, las alcaldesas Conxa García Ferrer (Picassent), y Elena Bastidas (Alzira) como vicepresidentas primera y segunda respectivamente. Al encuentro han acudido, además de distintos alcaldes y concejales de municipios españoles, expertos y representantes del Ministerio así como de la Oficina Regional Europea de la Organización Mundial de la Salud.

Apostando por hábitos de vida saludables

Durante la asamblea, que se celebrará a lo largo del día de hoy en el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, se ha renovado la apuesta por la protección de la salud y el desarrollo de proyectos que favorezcan estilos de vida saludable, en la línea de lo marcado por la Organización Mundial de la Salud (OMS) en su propuesta "Healthy Cities". Entre los acuerdos adoptados, la RECS continuará desarrollando líneas de colaboración y trabajo conjunto con el Ministerio de Sanidad, la Agencia Española de Seguridad Alimentaria, la Red de Observatorios de la Nutrición y la Red Europea de Ciudades Saludables de la OMS. "Vamos a trabajar de manera incansables por y para la Red y las ciudades, Diputaciones y Cabildo que forman parte de ella, así como de aquellos miembros que se adhieran en un futuro" ha afirmado el regidor villanovense.

Por otro lado, se ha aprobado el Plan de Trabajo para el próximo año y la celebración en Oviedo de la próxima Asamblea General, en 2014.

Municipio Saludable

Villanueva de la Cañada forma parte de la Red Española de Ciudades Saludables de la FEMP, que aglutina actualmente a 156 gobiernos locales, desde el año 2006. Es también uno de los diez municipios españoles que participan en la Fase V de la Red Europea de Ciudades Saludables de la OMS. Además pertenece a la Red Municipal de la Salud de la Comunidad de Madrid y a la Red de Observatorios Nutricionales.